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会長挨拶         会長 棚橋 顯さん 

皆様こんにちは。11
月 10日の国際ロータリ
ー第 2760地区 2024-
25年度地区大会 2日目
に参加していただいた
皆様ありがとうござい
ました。そしてお疲れ
さまでございました。

残念ながら参加できなかった皆様はWeeklyに当日
の様子を掲載いたしますので是非ご覧ください。 
大会 1日目は名古屋観光ホテルにて本会議、特別

講演、水野功 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が開催
され、私と中井幹事が出席いたしました。その中で
も「Journey as a peace builder：~平和を作ると
いう仕事～」という演題で講演をされた大豆本由紀
（だいずもとゆき）さんのお話は素晴らしいもので
した。 
大豆本さんは 2006-07年度のロータリー平和フ

ェローに選ばれて英国ブラッドフォード大学に留学
して紛争解決学修士課程を修了された後に国際協力
機構（JICA）に所属して世界中の紛争地域で復興支
援を行ってこられた過去から現在までのご自身の活
動についての話をされたのですが、「世界中の紛争
地域にいる人たちのことを忘れないでほしい」とい
う最後の言葉が印象的でした。吉川ガバナーからの
謝辞では、大豆本さんが大変危険な地域で紛争解決
につとめていることに涙ぐむ一幕もありました。 
 当クラブから地区に出向している長瀬さんは今年

度平和フェロー委員会の委員長を務めています。平
和フェロー委員会っていったい何をするところだろ
うと思っていましたが、大豆本さんのような素晴ら
しい人材を輩出するところだということを今回の講
演で認識することができました。大豆本さんに改め
て敬意を表するとともに、これからの長瀬委員長の
益々の奮闘に期待いたします。 
 

認証伝達 
ポール・ハリス・フェロー   中井 規博さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

奨学金授与       米山記念奨学生 王 春琦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report   

名 古 屋 み な と 

THE MAGIC OF ROTARY  ロータリーのマジック   R.I．会長 ステファニー A. アーチック 

2024～2025

出席報告 
会員 62名中 47名     出席率 75.81% 

〇ゲスト   米山記念奨学生    王 春琦さん 
〇スピーカー  あきもと法律事務所  

代表弁護士 秋元 隆弘さん    

第 2721回例会 №13 
2024年(令和 6年)11月 15日(金) 曇 

「君が代」「手に手つないで」 

11 月の誕生日祝福 

1日 寺本さん、２日 神谷さん夫人、 
3日 北川さん夫人、5日 柳澤さん、 
7日 室原さん夫人、8日 村田さん 
10日 岩佐さん、18日大野さん夫人 
20日 室原さん、28日秋元さん夫人 
29日 野村さん 
 
11 月の結婚記念日祝福 

6日 寺本さん、16日 酒井さん、18日 岩佐さん、 
23日 岡本さん、26日 福西さん 
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ニコ BOX 

(秋元隆弘さん自己紹介よろしくお願いします) 
棚橋会長 

 (秋元さん自己紹介楽しみにしております) 中井幹事 
  (先日のゴルフ会で６アンダーで優勝しました。同伴
者の皆さんありがとうございました)   芹澤さん 

  (静養でしばらく島根の空気を吸ってリフレッシュし
てきました。名古屋の地でほどほどに頑張って行き
ますので久留宮さん宜しくお願いします！) 

藤原さん 
                         

本日合計    53,000円 
累  計  1,152,000円 
 

輪島ロータリークラブ 訪問報告 

                       室原 國彦さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
輪島ロータリークラブとバナー交換をしてまいり

ました。２点現状を報告させていただきます。 
９月の上旬に金沢みなとロータリークラブに７名

で訪問しましたが、その後 9/21,23に水害があり 2
回目の訪問をしました。1 回目の訪問の時に金沢み
なとロータリークラブとこうすれば良いと詰めたつ
もりでしたが、豪雨があり全く状況が変わってしま
い輪島ロータリークラブとも連絡が取れない状況が
起こりました。今回６０周年記念事業で奉仕活動と
いう事で寺本実行委員長中心に現地にもう一度行っ
てみようという事になり、今週の月曜、火曜に金沢か
ら輪島までレンタカーで３時間かけて現状を見てき
ました。大変な豪雨の為、流された 15棟が至る所に
ありました。例会はずっと開催されていない状況だ
ったそうです。例会では会員２９名中２０名出席で
温かく迎えて頂きました。例会後、例会場の目の前の
輪島朝市に案内して頂きましたが全く何もない状況
で復興は恐らく難しいだろうという話でした。 
次に車で４５分奥に行った所にある『もとやスー

パー』に行ってきました。1月の震災後に住民約１８
００名の為、水・食料を配布していましたが、9月の
水害によってスーパー自体が機能しない状況に陥っ
たそうです。我々が行く 1 日前に再開されたそうで
す。もとやスーパーの社長は大変男気のある方で自
分がここを去るわけにいかないから自分一人でも 
１８００人の住民の為に再開したいという想いを、
我々に熱く伝えて頂きました。もとやスーパーの様

子を皆さんにぜひ見て頂きたいです。YouTubeで『も
とやスーパー』と検索していただければご覧になれ
ます。３月に水道が供給され、11月 30日にやっと
電気がもう一度再開する状況です。 
我々創立 60周年記念事業実行委員会は、奉仕活動

をやるにしても現地を見なければ何も語れないとい
う事で、現地を訪問し、感銘を受ける所がたくさんあ
りましたが、あまりにもひどい状況で何を我々がで
きるだろうかという課題を持って帰りました。 

 

同好会報告   

① ゴルフ会            松本久さん 

藤岡カントリークラブ コンペ優勝  芹澤謙一さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2023-2024年度取切戦     優勝 野崎修さん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
② 何でもやってみる同好会 会長 橋本美穂さん 
『熊野古道を歩いて美味しい魚を食べようのご案内』      
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幹事報告                中井 規博さん 

【11月のレート】 
・１ドル = １５３円 
 
【掲示物】 
・2024年 11月ロータリー財団月間リソースのご案内 
・ロータリーの友誌 2024年 11月号 
・第 33回 RYLAセミナーチラシ 
 
【地区】 
・10月 24日 ポリオ撲滅チャリティーゴルフコンペ 

（出席：長瀬さん） 
・10月 27日 RLI会長エレクト研修パートⅢ 

（出席：室原さん） 
・10月 31日 第 4回ロータリー財団委員会 運営会議 
                   （出席：長瀬さん） 
・11月 7日 第 3回グローバル奨学生・ 

平和フェロー委員会 （出席：長瀬さん） 
・11月 9日 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

（出席：長瀬さん） 
・11月 10日 RI会長代理顕彰昼食会 

（出席：長瀬さん） 
【配布物】 

・第 6回理事会案内書 
・藤岡カントリークラブ ゴルフ会結果表 
・何でもやってみる同好会 最終案内 
・馬越峠地図の冊子（何でもやってみる同好会参加者） 
・馬越峠冊子 
    （しっかり健脚、まったりハイキング参加者） 

 

新入会員 「自己紹介」 

あきもと法律事務所   代表弁護士 秋元 隆弘さん 
 
改めまして、名古屋みな

とロータリークラブの活
動に参加させていただく
ことを大変嬉しく思いま
す。 
あきもと法律事務所を

営んでおります弁護士の
秋元隆弘（あきもと たか
ひろ）と申します。 

「家族は妻と 3 歳になる息子の 3 人です。息子は
車が大好きで、先日の「エキサイ祭り」でも、「はたら
くくるま」に大興奮していました。ありがとうござい
ました。 
趣味はゴルフとおいしいものを食べることです。 
私は、1981年に浜松市で生まれました。大学進学

を機に 2000年から名古屋に居を構え、以来この地で
暮らしてまいりました。2004年に新設された法科大
学院に進学。2009年に 3回目の受験でなんとか新司
法試験に合格し、2011年より名古屋シティ法律事務

所で働き始めました。5年間の「イソ弁」期間、2年
間のパートナー期間を経て、2018年に現在の事務所
を開設しました。 
当事務所のコーポレートカラーには、問題解決を通

じて、クライアントのみなさまに明るく澄んだ秋の空
のような晴れ晴れとした開放感を抱いてもらえるよ
うにとの思いを込めて、明るく澄んだ秋の空のような
薄い青色である「空色」を選びました。 
個人案件から企業案件まで幅広く取り扱っており

ますが、特に多様な業種の中小企業の皆様に対する法
務支援を中心に、経営者の皆様を多角的にサポートさ
せていただいています。 
仕事をするうえでは、他者との関係性をどうしたい

のかというクライアントの「想いをデザインする」と
いうことを大事にしています。 
また、企業経営の重要な要素として「従業員や関わ

る全ての人の幸せ（Well-being）」の向上を重視して
います。その一環として、福利厚生として従業員支援
プログラム（EAP）をご提案し、法律問題で悩む従業
員のメンタルヘルスの改善を通じた健康経営の実現
に貢献していきたいと考えております。 
まだまだ若輩者ですが、歴史と伝統のある名古屋み

なとロータリークラブの一員として、地域社会に貢献
するとともに、皆様との交流を通じて自身も成長して
いきたいと考えております。今後ともどうぞよろしく
お願いします。 

 
第 5 回 理事会議事録 
と き 11月 15日（金）13：45 
ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

17階「桂」 
出席者 棚橋、室原、田島、梅田、山内、中井、 

長瀬、渡邊、松本、橋本(美)、猪子、福西、 
寺本          13名（敬称略） 

 
① 協議事項 

次年度地区委員会への出向承認と推薦につい
て 
【地区からの派遣要請者】 
1、社会奉仕委員会 橋本 美穂さん 
2、学友委員会 長瀬 廣幸さん 
3、グローバル奨学生・平和フェロー委員会 
         委員長 長瀬 廣幸さん 
 → 協議の結果、審議事項格上げとなり全会 
   一致で可決承認 
 

② 報告事項 
1、理事会の前に行われた指名委員会において、
次期会長エレクトと副会長、次期理事と役員の
候補が選出されました。 
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③ その他 
1、卓話について 
3 月 28 日のみ未定。橋本美穂さんから卓話依
頼して頂く事になりました。 

 
C グループ家庭集会報告 
と き 令和 6年 11月 15日（金）18：30～ 
ところ うなぎのしろむら 

名古屋市東区泉1-18-41 エスポア泉１F 
  リーダー   中井 

サブリーダー 松本 
出席者：中村、鈴木、水谷、栢森、藤原、加藤(博) 

    8 名（敬称略） 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
中村さんと鈴木さんを中心に入会された当初のみ

なとロータリーを振り返り、いかに８０人に達する会
員増強をするかをロータリーの魅力を伝えながら熱
く意見交換して語り合いました。 
鈴木さんの締めの挨拶では、楽しみ、学び、ロータ

リアンとしてのステータスを大切にして行きましょ
う！とのこと。 
皆さん終始笑顔で和気藹々のなか終了しました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

月 日 今後の例会予定 

11 22 財団卓話    17F「コスモス」 
ロータリー財団委員長猪子恭秀さん 

29 休会 

12 

6 年次総会・第 2回クラブフォーラム 
17F「コスモス」 

13 卓話      17F「コスモス」 
神谷親宏さん 

19 ※12/20から例会変更 
忘年家族会   16F「アゼリア」 

27 休会 

1 

3 休会 

10 港友例会     17F「コスモス」 

17 
卓話       17F「コスモス」 
名古屋掖済会病院 
看護師 休石 直美様 

24 
卓話       17F「コスモス」 
人材開発オフィス  M'S Moment 
代表 川地 美仲子様 

31 

卓話      17F「コスモス」 
愛知産業大学経営学部 学部長、 
総合経営学科 教授 石橋 豊様 
（※休会予定から変更・8/30台風で
の臨時休会の振替のため例会実施） 
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